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本报讯（记者冯可欣）6月25日，国家燕麦荞麦
营养加工产业发展学术交流暨现场考察会在白城宾
馆开幕。本次大会主题为交流、研讨、合作、发展，旨
在搭建全国性和国际化的开放合作平台，促进科研
深度交流、科企紧密对接，推动燕麦荞麦产业及特色
农业高质量发展。

副省长李悦，省政府副秘书长金喜双，省农业委
员会主任于强，省科学技术厅副厅长谢景武，俄罗斯
科学院院士、全俄药用与芳香植物研究所首席专家
伊万·萨夫钦科，俄罗斯科学院院士、俄罗斯东北区
域罗德尼茨农业科研所副所长戈丽娜·巴塔罗娃，中
国食品工业协会杂粮产业工作委员会常务副会长、

西麦集团董事长谢庆奎，国家燕麦荞麦产业技术体
系岗位科学家、成都大学副校长赵刚出席开幕式。

市委书记庞庆波，市长李明伟，市委常委、市委
秘书长姜波，市委常委、宣传部长徐辉，副市长张国
华、张天华，市政协副主席任长忠，市政府秘书长齐
晏参加开幕式。

副省长李悦在开幕式上致辞。她首先代表吉林
省人民政府对会议的召开表示热烈的祝贺，对莅临
会议的嘉宾表示热烈的欢迎。在简要介绍了吉林省
基本情况后，李悦指出，近年来，白城市突出在做大
做强特色农业上持续发力，形成了白城燕麦、白城绿
豆等一批知名品牌，极具影响力优势，发展潜力巨
大，发展前景广阔。

李悦指出，此次会议的召开，有利于集聚国内外
特色农业生产资源，推动技术融合和科企对接，促进
我省西部生态农业经济快速发展。这是一场互利共
赢的盛会，同时也是凝聚高质量发展共识、共谋乡村
振兴大计的盛会，必将对推进全国杂粮杂豆优势产
区和集散中心建设起到促进作用。

庞庆波在开幕式上指出，白城具有得天独厚的
地理优势和丰富耕地资源，是全国大型商品粮基地
和杂粮杂豆主产地，白城燕麦更被评为国家地理标
识保护产品，同时具有国内国际一流的科研优势和
专家团队，燕麦产业研究成果处于国际领先水平。

庞庆波指出，白城发展燕麦产业优势独特、潜力
巨大，构建了“中加燕麦国际产业园”，积极引进战略
投资者，努力把“小燕麦”变成“大产业”，打造“东方
燕麦之都”。希望与会的专家、企业家以此次会议为
契机，在燕麦科研、生产加工等方面为白城提供方
案、献计献策，加强交流、深化合作，携手开创燕麦产
业发展的美好明天，努力为全国乃至全人类的健康
事业作出积极贡献。

俄罗斯科学院院士、全俄药用与芳香研究所首
席专家伊万·萨夫钦科代表俄罗斯科学院全体院士，
对白城市举办此次会议表示衷心感谢。他表示，中俄
两国山水相连，是友好邻邦，此次专题交流会的举
办，促进了中俄两国农业科技交流、项目交流和人才
交流。希望未来双方可以扩大合作范围，建立合作机
制，吸引更多的专家和企业家加入到中俄合作中来，
不断推动优秀合作成果惠及两国人民。

李明伟主持开幕式。
俄罗斯萨马拉农业科研所、圣彼得堡“彼得大帝”

工业大学高级专家；国家燕麦荞麦产业技术体系研究
室主任、岗位科学家、试验站站长和团队主要成员，中
国食品工业协会杂粮产业工作委员会主要成员；来自
全国26个省份、52个城市的56家科研单位、63家企
业代表，以及新闻媒体记者应邀参加开幕式。

国家燕麦荞麦营养加工产业
发展学术交流暨现场考察会开幕

本报讯（记者李政孚）6月25日，国
家燕麦荞麦营养加工产业发展学术交流
会主旨报告会在白城宾馆召开。

市政府副市长张国华主持会议。
报告会上，国家燕麦荞麦产业技术

体系首席科学家、俄罗斯科学院外籍
院士、中国食品工业协会杂粮产业工
作委员会会长任长忠，中国农业大学教
授、国家燕麦荞麦产业技术体系岗位科
学家李再贵和西北农林科技大学教授、
国家燕麦荞麦产业技术体系岗位科学
家赵敏娟分别作了题为“国家燕麦荞

麦产业发展商机无限”“增加燕麦消
费、提升国人健康水平”和“我国燕
麦荞麦发展：现状、机遇与趋势”的
主旨报告。

报告中，专家们分别从燕麦荞麦现
实价值、大众健康饮食转变、燕麦荞麦营
养保健功效、我国燕麦荞麦产业发展方

向、三低化功能食品开发等方面，讲述了
我国燕麦荞麦产业广阔的发展前景；从
糖尿病发病率、膳食纤维益处及燕麦荞
麦与其他主要谷物的营养比较等方面阐
述了增加燕麦消费、提升国人健康水平
的必要性；从全球燕麦产量、燕麦贸易、
燕麦消费、中国燕麦荞麦产业存在的问

题及发展机遇等方面作了深刻细致的讲
解。

专家们的报告通俗易懂，深入浅出，
使与会人员深感振奋、收获满满。

与会人员一致表示，将把报告会上
学到的知识融会贯通，运用到实际工作
中，推动各项工作不断向纵深发展。

本报讯（记者李政孚）6月25日，国
家燕麦荞麦营养加工产业发展学术交流
会燕麦荞麦加工技术报告会在白城宾馆
召开。

俄罗斯科学院院士、俄罗斯东北区
域罗德尼茨农业科研所副所长戈丽娜·巴
塔罗娃和圣彼得堡“彼得大帝”工业大学
副教授维塔利·波波夫等11位专家从燕
麦域外影响、燕麦特殊保健作用、燕麦独

特功能价值和燕麦新产品等方面，对自身
拥有的燕麦技术和未来燕麦发展规划与
与会人员进行了深入的交流。在相互交流
的过程中，大家仔细聆听，认真记录，汲取

他人之长，补己之短，力求在燕麦深加工、
燕麦销售和燕麦产品创新等方面实现新
突破，取得新成就。

会后，与会人员热烈交流着自身想

法，畅所欲言。各种想法交织在一起，大
家你一言我一语，不断探索着燕麦产业
发展新路径，力求使燕麦产业实现更大
的发展，让燕麦更好地造福于民。

各县（市、区）党委组织部，各
开发区（园区）党工委、市直各部门
（单位）党组（党委）：

为庆祝中国共产党成立97周
年，展现全市广大党员和干部群众
在深入推进“四项重点工作”中的
精神风貌和工作热情，市委组织
部、白城日报社将联合开展庆祝中
国共产党成立97周年知识竞赛活
动。现将有关事项通知如下。

一、活动主题

本次知识竞赛以“学党章、忆
党史、强党性”为主题。通过组织开
展答题活动，进一步回顾中国共产
党的辉煌历史，礼赞白城大地翻天
覆地的变化，深入推进全市“两学
一做”学习教育常态化制度化，为
开展“不忘初心、牢记使命”主题教
育做好思想准备，着力激发全市广
大党员和干部群众为新时代白城
踏上新征程贡献力量。

二、参赛方式

参赛者在答题卡上答题（答题
卡复印有效）。知识竞赛试题和答
题卡刊登在今天《白城日报》第3
版。竞赛设个人奖和组织奖若干
名，给予适当的表彰奖励。

三、组织实施
各地各部门各单位请组织广

大党员和干部群众踊跃参与知识
竞赛，并将答题卡回收后送市委组
织部，截止日期为2018年7月31
日。联系人：未铁君 李柏岩；联系
电话：3237795。

中共白城市委组织部
白城日报社

2018年6月26日

本报讯（记者张风）6月25日，副省长
李悦一行来我市调研。省政府副秘书长金
喜双，省农委主任于强参加调研。市长李
明伟，副市长张国华，市政府秘书长齐晏，
洮北区政府负责同志陪同调研。

在洮北区青山镇黎明村现代农业产
业园，李悦一行实地调研了棚膜经济发展
情况。在认真听取了工作人员对产业园建
设、种植、经营情况的介绍后，李悦对该产
业园按照“政府投入、企业租赁、效益分
成、收益扶贫”的理念，采取“龙头企业+
村集体+贫困户”的扶贫模式，取得了经
济收益与扶贫效益双赢的做法给予了高
度的评价，并希望产业园项目能够把更多
的扶贫政策、农业发展政策、惠农政策聚

集起来，为推动脱贫攻坚和乡村振兴发挥
出更大的作用。

随后，李悦一行又来到了白城市农科
院，参观了燕麦基地和特色农业科技成果
展示厅。“国家燕麦荞麦产业技术体系产业
技术研发中心”“中国—加拿大燕麦科学技
术创新中心”“国家燕麦改良中心”都设立
在白城市农科院，这代表了白城在全国乃
至世界农业科技舞台上所取得的辉煌成
就。了解到这一情况，并听取了国家燕麦荞
麦产业技术体系首席科学家、市政协副主
席、市农科院院长任长忠关于我市特色农
业科技发展情况的介绍后，李悦感到非常
高兴，她希望白城市农科院的科研工作者
们能够再接再厉，为我国燕麦产业以及吉

林西部特色农业发展作出新的贡献。
吉粮综宝生物科技有限公司与中国

农科院、吉林省农科院、吉林农业大学等
科研机构联合，研发出了具有国内领先水
平的秸秆有机肥、秸秆饲料、秸秆食用菌
基质等工业化整套技术及产品。同时，该
公司还采取“公司+基地+合作社+农户”
的合作方式，通过保底分红、股份合作、利
润返还等多种形式，让农民合理分享农业
产业链的增值收益。通过实地踏查和听取
企业负责人介绍，李悦对该公司所取得的
成绩给予了充分肯定，并希望该公司能够
继续充分发挥龙头企业作用，在秸秆综合
利用领域取得更大的成果，为农业发展和
脱贫攻坚提供更大的助力。

副省长李悦来白调研

吉林省第四生态环境保护督察组
向白城市交办第四批信访件59件
2018年6月25日，我市接到吉林省第

四生态环境保护督察组交办的第四批信访
件，共计59件。其中，重点信访件3件。
洮北区28件、大安市3件、镇赉县3件、通
榆县6件、洮南市9件、白城经济开发区9

件、白城工业园区2件。其中,有1件信访
件涉及洮北区和白城经济开发区。

反映的各类问题中，涉及大气污染、破
坏生态、噪声污染问题较多，分别占22%、
18.6%、16.9%。

省第四生态环境保护督察组组长孙谦实地督察
向海自然保护区国家督察反馈问题整改工作

国家燕麦荞麦营养加工产业发展学术交流会主旨报告会召开

国家燕麦荞麦营养加工产业发展学术交流会燕麦荞麦加工技术报告会召开

关于开展庆祝中国共产党成立97周年知识竞赛的通知

为加速推进我省生态文明建设，动员全社会共
同展现吉林人治水、管水、护水、爱水风貌，展示美丽
吉林河畅、水清、岸绿、景美风光，体现我省全面推行
河长制湖长制以来取得的成效，吉林省委宣传部、吉
林省河长制办公室决定举办“碧水清波·美丽吉林”
河湖主题摄影大赛。现发布征稿启事如下：

一、摄影主题
“碧水清波·美丽吉林”。 （下转四版）

中共吉林省委宣传部 吉林省河长制办公室

关于在全省范围内举办“碧水清波·美丽吉林”
河湖主题摄影大赛的征稿启事

省市领导在主席台就座。 本报记者马彬摄

国家燕麦荞麦营养加工产业发展学术交流暨现场考察会会场。 本报记者马彬摄

本报讯（记者翟向东）深入实地，抓落实
促整改。6月25日，省第四生态环境保护督
察组组长孙谦、副组长张旗威一行到通榆向
海实地督察向海自然保护区国家督察反馈问
题整改工作。省督察组实地踏查了向海林地
清收地块、蒙古黄榆生态恢复地块、219公顷
土地整理项目地块，以及环浪宇汽车旅馆、吉
林省白城市国税向海培训中心、向海工商职
工培训中心、银鹤酒楼、通榆县地税向海培训
中心、通榆县向海乡敬老院等违章建筑拆除
现场，向海西队窝堡生态移民搬迁屯、66家
餐饮及6家民营宾馆等处。每到一处，督察组
都认真听取相关负责同志的情况汇报，详细
了解了向海林地清收、土地整理、拆违打非、
生态移民搬迁、向海湿地生态保护等情况。

在随后召开的通榆县向吉林省第四生态
环境保护督察组汇报会上，市委常委、通榆县
委书记孙洪君向省督察组汇报了该县生态环

境保护工作情况。向海保护区管理局负责同
志向督察组汇报了向海自然保护区管理局关
于中央环保督察反馈问题整改情况。

在听取相关情况汇报后，督察组对通榆
县生态环境保护工作给予了肯定。就通榆县
下一步生态环保工作，孙谦强调三点意见。一
是进一步统一思想。要把思想统一到习近平
总书记生态文明思想上来，牢固树立“四个意
识”。要把思想统一到全国、全省生态环保大
会精神上来，要把思想统一到白城市生态经
济发展的要求上来，增强生态保护的责任感
和使命感。二是进一步狠抓落实。要围绕进
度，抓好整改。针对中央环保督察反馈意见整
改问题，根据标准，严格评估、按时销号。三是
把这次省级环保督察工作配合好，完成好。要
配合完成这次生态环保督察工作，不遗余力
地抓好问题整改工作落实，用实际行动向党
和人民递交一份满意的答卷， （下转四版）

吉林省生态环境保护督察进行时

图为省第四生态环境保护督察组组长孙谦（中）一行到通榆向海实地督察向海自然保护
区国家督察反馈问题整改工作。 本报记者张殿文摄


